



**Die neuen Majestäten:** Fahnenträger Patrick Plate mit Königin Sonja Gottwald-Schomburg und Prinzgemahl Steve Schomburg, Julia Lohmeier als Begleitung des Jugendkönigs, Moritz Schomburg, sowie Jule Reuschel als Begleitung des Kinderkönigs, Theo Schomburg (von links).

# Feiern mit der „Dynastie Schomburg“

## Schützenfest in Scharringhausen: Monarchie ist Familiensache

**Scharringhausen** – Neue Schützenkönigin in Scharringhausen ist Sonja „Die Willensstarke“ Gottwald-Schomburg: Am Schützenfestsamstag setzte sie sich in einem spannenden Stechen gegen Sven Reuschel durch und regiert nun mit Prinzgemahl Steve Schomburg an ihrer Seite – der überlässt daher seine Pflichten als Präsident seinem „Vize“, Oliver Reuschel.

Bereits am 1. Mai hatten die Kinder und Jugendlichen um die Titel geschossen. Jugendkönig wurde Moritz Schomburg. Ihn begleitet Julia Lohmeier. Bei den Kindern kann sich Theo Schomburg über

die Königswürde freuen, er wählte Jule Reuschel zu seiner Begleiterin.

Den Königspokal sicherte sich Tanja Köhler, den Jugendkönigspokal Michelle Schewe. Der Hoferpokal, der einst von einem bayrischen Vereinsfreund gestiftet wurde, ging an Thomas Reuschel, der Wirtepokal an Sven Reuschel. Die Königin 2023, Daniela „Die Vereinstreue“ Sahr-Köper, wurde zur Kaiserin ernannt, da sie den Titel innerhalb von zehn Jahren zweimal errungen hatte.

Und noch etwas galt es am Wochenende für die Schützen aus Scharringhausen zu feiern: Die Schützendamen

begingen das 50-jährige Bestehen der Damenschießgruppe. Seit 1974 bereichern die Frauen den Schützenverein Scharringhausen. Gefei-ert wurde an beiden Tagen zur Musik von „DJ Schockraum“. Den Umzug der Schützen begleitete am Sonntag der Spielmannszug aus Kirchdorf. Schützenschwestern und -brüder aus den Dreibund-Partnervereinen Kirchdorf und Barenburg sowie aus dem befreundeten Schützenverein Woltringhausen ließen es sich auch in diesem Jahr nicht nehmen, beim Schützenfest in Scharringhausen kräftig mitzufeiern.